
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence VP8-775

Prix 1 650 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Maison traditionnelle, idéalement située au coeur de la pinède, sur les hauteurs de

Noves  proche  du  village  et  de  toutes  les  commodités.Superbe  vue  à  365°  sur  la

plaine  et  le  mont  Ventoux.A  15mn  d'Avignon  et  10mn  de

Saint-Rémy-de-Provence.Aéroport  et  gare  TGV  accessible  rapidement.Elle

comprend  4  chambres  (possibilité  chambres  supplémentaires),  2  bureaux,  2

salons,  un  double  séjour,  cuisine  séparée,  2  salles  d'eau  et  une  salle  de

bains.Piscine - pool house.Nous contacter pour plus de renseignements.

Traditional  house,  ideally  located in  the heart  of  the pine forest,  on the heights  of

Noves but close to the village.Superb 365° view of the plain and Mont Ventoux.15

minutes  from  Avignon  and  10  minutes  from  Saint-Rémy-de-Provence.Airport  and

TGV  station  easily  accessible.It  includes  4  bedrooms  (possibility  of  additional

bedrooms),  2  offices,  2  living  rooms,  a  double  living  room,  separate  kitchen,  2

shower rooms and a bathroom.Swimming pool - pool house.Contact us for more

information.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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